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 松井一郎会長年度 スタート！  RI テーマ「ロータリーは分かちあいの心」  

歴史と伝統のある、逗子ロータリー

クラブ４７代会長を仰せつかり、責任

の重大さに、身の引き締まる思いを致

しております。会員諸兄のご支援、ご

協力を頂きながら、楽しいクラブ運営

を目指し、微力ながら務めてまいりま

すので、どうか宜しくお願いいたします。 
 昨年度は、４５周年記念式典、記念事業を会員の総力

で、大成功を納めました。本年度は、50 周年へ向かっ

ての更なる一歩を踏み出します。 
 RI の本年度のテーマ（国際ロータリー会長ウィルフリ

ッドＪ．ウィルキンソン）は、「ロータリーは分かちあ

いの心」を上げています。「ROTARY SHARES」をテー

マに、水保全、識字率の向上、健康と飢餓の救済、ロー

タリー家族を強調事項として、実施活動していく方針で

す。私共の逗子ロータリークラブ内テーマは「ロータリ

ーを楽しもう」を揚げさせて頂きます。会員相互の親睦

を深め、ロータリーを楽しみ、ロータリーを知り、親睦

の中にこそ奉仕の心が芽生えていきます。その芽生えた

エネルギーをロータリーの四大奉仕事業に注いで頂き

たいと思います。 
 本年も、対外的な事業（チャリティーダンスパーティ

ー・あじさいの植樹・人間学達人講座・地球温暖化シン

ポジウム）を実施致します。会員の皆様におかれまして

は、“ちょっと無理して”参加を宜しくお願いします。参

加する事が、奉仕の始まりです。また、ロータリーの理

念に共感して頂ける新しい仲間を数多く増やす事、会員

増強が明るい豊かな町づくりに貢献出来るものと確信

しております。会員の皆様のご紹介をお待ちしています。 
 最後になりましたが、三役、理事役員、会員諸先輩の

ご指導ご鞭撻を切にお願い申し上げて、就任の挨拶とい

たします。 『ロータリーを楽しもう！』

   ≪ 第 2212 回 例会記録   2007 年 6 月 21 日 ≫     

 ■ 会 長 談 話     山科 誠 会長                        

本日の例会が山科年度の最後の例会になります。一年

間会員の皆様と奥様方には大変お世話になりあらため

て御礼申し上げる次第です。会長一人では運営は当然で

きないので、多くの会員による奉仕の精神の賜と感謝し

ています。 
今日は御礼かたがた特に今年度協力して頂いた方々

の名前をアカデミー賞ではないのですが、皆さんの前で

発表させて頂きます。まず副会長の北沢さんには欠席し

た例会の代理をお願いして助かりました。やはり皆勤は

難しいものです。次に菊池幹事には縁の下の力持ちで私

の目の届かない所で助けて頂いて有り難うございまし

た。臼井 SAA は毎回の、例会の司会のために、会場に

一時間前に来て頂きました。 

今年度のハイライトは 45 周年記念事業でしたが、鈴

木（久）委員長の指揮のもと成功裏に終わりました。ま

たエクスカーションとして安藤国際奉仕委員長にはキ

ティーホ－クの見学でお世話になりました。桐田委員長

にはプロアマゴルフ大会を成功させて頂きその実行力

に感服しました。福嶋委員長には毎週の会報を編集して

もらいましたが、一番大変な仕事だけにお疲れさまでし

た。青山、山本両女性会員には日が浅いにもかかわらず

多くの仕事をこなして頂きました。 
第 2 グループガバナー補佐の鈴木（安）会員の紹介で

多くの他のロータリアンと知り合いになれました。最後

に事務局の清水さんには本当にお世話になりました。そ

れでは松井さん、次年度よろしくお願いします。

本日の進行（12:30）

役員･三大常任委員長 

スピーチ 

―次回のお知らせ― 

7月12日(木)(18:30)

委員長スピーチ 

（18:00 サロン） 



国
際
大
会
参
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 ■ 報 告                                      

菊池幹事：ロータリーレート 7 月より¥122/$。松井会長エレクト：次年度委員会活動計画の提出を 6/30 迄にお願いします。 

 ■ 山科会長年度 最終例会            ＜引き継ぎ式＞  

家族同伴最終例会は横須賀市秋谷のアリス・ヴィラ・

リゾートで行われました。海を見下ろす瀟洒なレストラ

ンで打ち解けた会話がはずみました。ゲストの米山奨学

生・金在容さんのユーモラスな自己紹介があって、早速

ヨン様の愛称が奉られ一躍場内の人気者となりました。

アトラクションは、バンド名「ピン・ボール」により歯

切れのよいロックと昔懐かしいスウィートポップスを

聞かせてくれました。楽しい時間はあっと過ぎ去り、降

りしきる雨の海岸を眺めながら解散となりました。山本

三津子委員長ご苦労様でした。（坂井 記）

 

 

 

 

 

 

 

                                ソルトレーク・シティの安藤脩二会員（6/17～） 

 

 

 

 

 

 

 ■ ニコニコ BOX   （１０４．０００円）                        
山科君…最後の例会になりました。一年間ご協力頂き、

ありがとうございました。 
菊池君…一年間ありがとうございました。逗子海岸に海

亀が卵を産みました。皆で見守りましょう。 
石黒君…山科会長、菊池幹事ご苦労様でした。 
鈴木(安)君…山科年度最終例会無事終了、ご苦労様。 
松井君…山科会長、菊池幹事、北沢副会長一年間ご苦労

様でした、米山奨学生キム君をよろしく。 
矢部(光)君…45 周年の記念すべき年度、山科会長はじめ

三役･役員･理事の皆様ご苦労様でした。 
杉本君…本日で山科年度が大晦日。役員の皆様一年間ご

苦労様でした。今夜からマクラを高くして眠っ

て下さい。 
横瀬君…いよいよ最終例会です。会長･幹事ご苦労様。 
安藤君…国際大会へ行ってきました。山科年度の皆様ご

苦労様でした。 
横山君、藤吉君…山科さんお疲れ様でした。 
赤池君、山本(三)さん…山科年度お疲れ様でした。 
桐ヶ谷君、石渡君、船津君、湊屋君、矢部(房)君、松田 
君、山本(勇)君、三宅君、岩瀬君、石田君…一年間ご苦

労様でした。 
臼井君…一年間つたない司会にご協力頂きありがとう

ございました。 
坂井君…最後の例会です。次年度の役目の方よろしくお

願いします。 
山本(由)君…ロータリー入会後一年間が過ぎました。7

月より又がんばります。よろしくお願いします。 
篤 君…ご無沙汰でゴメン！！ 
高橋君…今日は暑かったです。 
橘(武)君…《赤ちゃんポスト 次は老人ポスト ネ と

妻が言う ドキッ》 
山口君…松田さん還暦のお祝いおめでとうございまし

た。ご馳走になりました。 
桐田君…出張より戻りました。 
市川君…ニコニコ合計 ¥2.222.540 ありがとう。 
福嶋君…やっと おわり。 
北沢君…そしてまた新しい年が。 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥   １０４．０００ 
        累計   ￥ ２．２２２．５４０ 
一年間ご協力ありがとうございました。

 
 
 
 

出席報告 会員数 47 名（出席免除７名） 出席数 35 名 出席率 87.50％ 前回修正出席率 65.00％

編集だより      

最終例会によって年度が変わりました。会長、役員の方々お疲れさまでした。45 周年記念行事という不安を抱えて発足し

た年度でしたが、自他ともに満足できる記念式典を実現しました。これは式典に協力した会員の結束と努力の賜物であった

と思います。そして式典の成功は、会員各位のクラブの一員として帰属意識を高めてくれたことは間違いないと思います。

クラブ会報委員長   坂井 宰 


